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令和２年度第９回天童市教育委員会について（報告） 

 

日  時  令和３年２月１８日（木）午前１０時００分 

～午前１１時４５分 

場  所  教育委員会 第一会議室 

出席委員  相澤一彦教育長、工藤昭広委員、村山晴香委員、 

         大内あゆ子委員 

欠席委員  松村昌子委員 

出 席 者  武田文敏教育次長兼教育総務課長、佐藤亨学校教育課長、 

         矢萩茂生涯学習課長、大沼敦学校給食センター所長、 

         事務局（教育総務課職員） 

 

議  事 

議第２０号 令和２年度教育委員会小中学校優秀児童・生徒の褒賞に 

ついて 

議第２１号 令和２年度教育委員会所管３月補正予算（第１２号）に 

      ついて（非公開） 

議第２２号 令和３年度教育委員会所管予算について（非公開） 

議第２３号 天童市立公民館の設置及び管理に関する条例の一部改正 

について（非公開） 

議第２４号 天童市地域交流・活性化センターの設置及び管理に関す 

る条例の設定について（非公開） 

 

報告事項   

天童市児童福祉審議会委員の推薦について 

第１回いじめ問題専門委員会の開催内容について 

第２回いじめ問題対策連絡協議会について 

 

＜教育長あいさつ＞                           

おはようございます。 

今日は二十四節気の雨水です。まだまだ寒い日が続いておりますが、雨の日

が多くなるなど、少しずつ春が近づいているようです。 

また、先日、１０年ぶりに大きな地震がありましたが、災害について再認識

したところです。 

次に、学校教育課として掲げる指針については、「未来を描き、問いを立て、

解決・創造する子供を育てる学校教育」として、３年間変えない考えですが、

そのためには、「根拠を明らかにして、論理的に考え、論理的に整理して、わか

りやすく伝える力を育成する」ことが必要と考えています。 

そのためには、①言語活用能力、②情報活用能力、③多様性を活用すること

が大切ですが、まだまだ一般的には浸透していない状況がありますので、充実
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させていきたいと考えています。 

次に、以前に提案させていただきました「天童市市民科副読本」の進捗状況

についてです。 

柱としましては、「ふるさとを知り、誇りに思いながら、市民としてよりよく

生きる姿勢を育み、働くことの意味や価値を学ぶこと」を目的として、原稿等

を依頼するなどの作業を行っていますが、来年度の秋完成や児童生徒のタブレ

ットでの活用を予定している状況です。 

むすびに、市内の校長職が今年度で５名退職します。来年度は人の入れ替え

が多くなります。生涯学習活動や学校給食も含めて、引き続きご指導をお願い

し、あいさつとさせていただきます。 

 

＜ 議 事 ＞                              

 

議第２０号 令和２年度教育委員会小中学校優秀児童・生徒の褒賞について 

                             ＜可決する＞ 

 審議経過  質疑なし 

 

議第２１号 令和２年度教育委員会所管３月補正予算（第１２号）について 

                             ＜可決する＞ 

 審議経過  質疑なし 

 

議第２２号 令和３年度教育委員会所管予算について 

                             ＜可決する＞ 

 審議経過 

工藤委員  ： すこやかスクール支援員の拡充について、何名体制にな 

るのですか。 

          また、人材の確保は可能ですか。さらに資格は必要です 

か。 

学校教育課長： 現在の１７名から２０名体制になり、全小学校に配置さ 

れます。 

          人材の確保は難しい状況ですが、人のネットワークも活 

用しながら求人を行っています。また、資格は教員免許を 

持っている方になります。 

工藤委員  ： 委嘱研究について、予算は確保していますか。 

学校教育課長： 外部から講師を招くための、謝礼の予算を計上していま 

す。 

工藤委員  ： 学校教育の目標について、実施されているか検証等を 

行っていますか。 

学校教育課長： 年２回、学校訪問等を行いながら確認を行っていますが、 

再度、経営方針等を確認したいと考えています。 
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村山委員  ： 中学校の土日の部活動について、遠征時、教職員に旅費 

  は支払われますか。 

学校教育課長 ： 特別勤務手当等により対応していると認識しています。 

大内委員  ： 学校給食のフェイスブック掲載については、大変良い 

ことだと感じました。 

           また、明治大学との連携事業についても、オンライン 

          授業は良いことだと思います。いろいろな方が受講しや 

すい環境の整備をお願いしたいと思います。 

生涯学習課長 ： 受講会場を設けるなどの対応を行いたいと考えていま 

す。 

工藤委員   ： 来年度予算の概要説明については、来年度の「天童市 

        の教育」に反映されると思いますが、字句等の統一を図 

るなどをお願いしたいと思います。 

教育次長   ： 今後、構成等の統一を図って行きます。 

 

議第２３号 天童市立公民館の設置及び管理に関する条例の一部改正について 

                             ＜可決する＞ 

 審議経過  質疑なし 

 

議第２４号 天童市地域交流・活性化センターの設置及び管理に関する条例の 

設定について 

                             ＜可決する＞ 

 審議経過  質疑なし 

 

＜ 報 告 ＞                              

 

報告事項  天童市児童福祉審議会委員の推薦について 

 

第１回いじめ問題専門委員会の開催内容について 

 

第２回いじめ問題対策連絡協議会について 

 

教育長：他には無いようですので、第９回教育委員会会議を終了します。 


